

*Mardi 15 novembre 2022 – 17h
Palais Giacomelli Trévis*

...homme préfère l'histoire, la littérature, et surtout le sport. Il n'est pas un intellectuel. Il adore raconter sa jeunesse de voyou et d'espion plutôt que d'évoquer ses études à la faculté de droit de Saint-Petersbourg. Il montre dès qu'il le peut qu'il préfère les grands espaces et les exploits physiques aux cabinets de lecture. Et lorsqu'il évoque la philosophie, c'est pour se moquer de ceux qui coupent les cheveux en quatre, ou pour avouer son ignorance. Ou alors il la comprend, comme beaucoup de Russes, dans le sens de la sagesse orientale. Il cite volontiers Lao Tseu, "grand philosophe oriental", et considère que le judo, qu'il appelle "judo-philosophie", est la vraie philosophie. Bref, personne n'a



*M^{me} Gina Pigozzo Bernardi
présente:*

*La culture russe actuelle illustrée par
Michel Eltchaninoff*

af

Alliance Française

Trévis